

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberi rahmat, kesehatan dan hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tesis yang berjudul **“Pengembangan Soal Matematika Model Pisa Pada Konten *Change And Relationship* Untuk Mengukur Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa SMP Negeri 6 Padangsidempuan”**. Dalam proses penyusunan tesis ini terdapat beberapa hal yang harus dilalui, diantaranya menghadapi kendala dan keterbatasan serta bimbingan/arahan yang terwujud dalam motivasi dari beberapa pihak.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Teristimewa kepada keluarga tercinta kepada Ayahanda tercinta Banua Hasibuan, S.Pd dan Ibunda tercinta Nuraini Daulay kemudian kepada Kakanda tersayang Ainul Marhamah Hasibuan, serta Adinda tersayang Khoirunnisah Hasibuan, Muhammad Ali Hanafiah Hasibuan, dan Fadhillah Ni'mah Hasibuan yang telah memberikan do'a tanpa henti dan yang tak pernah lelah memberikan dorongan ataupun dukungan serta nasehat agar tesis ini dapat selesai dengan cepat dan baik.
2. Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M. Pd sebagai Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Pembimbing II, Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai Narasumber I, Dr. E. Elvis Napitupulu sebagai Narasumber II, Mangaratua. M. Simanjorang, M. Pd., Ph.D sebagai Narasumber III yang telah meluangkan waktu disela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran yang sangat berarti bagi penulisan tesis ini sampai dengan selesai.
3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Dr. Mulyono, M.Si sebagai Sekertaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Unimed yang telah memberikan kesempatan melakukan penyusunan tesis ini.
4. Bapak Staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan di Unimed.

5. Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Asisten Direktur I Program Pascasarjana UNIMED, Asisten Direktur II Program Pascasarjana UNIMED dan para staf pegawai Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan di Universitas Negeri Medan
6. Bapak dan Ibu dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED.
7. Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Kepala Tata Usaha serta guru-guru dan siswa SMP Negeri 6 Padangsidimpuan yang telah memberikan izin untuk mengadakan observasi.
8. Seluruh teman-teman yang telah memberikan semangat dan inspirasi, rekan-rekan mahasiswa pendidikan matematika khususnya untuk teman seperjuangan kelas Dikmat A1 Tahun 2017. Dan sahabat - sahabat seperjuangan dalam senang dan susah, suka dan duka. Serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian Tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberi manfaat bagi mahasiswa di lingkungan program studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana UNIMED dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis

Siti Aisyah Hasibuan

NIM. 8176171029